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Élections municipales 2025
 

Merci à tous les électeurs et électrices du district 2!

Les élections municipales sont maintenant terminées. Nous remercions sincèrement
toutes les personnes qui ont pris part au processus démocratique. Au total, 85 électeurs et
électrices ont exercé leur droit de vote, soit un taux de participation de 55,48 %.

Félicitations à la mairesse, Julie Brisebois, ainsi qu’aux membres du nouveau conseil
municipal :

Stephen Lee, conseiller municipal - district 1
Shannon O'Halloran, conseillère municipale - district 2
Camille Frenette, conseillère municipale - district 3
Michelle Jackson Trepanier, conseillère municipale - district 4
Nina Hodge, conseillère municipale - district 5
Tanya Narang, conseillère municipale - district 6

Nous remercions également tous les candidats, candidates ainsi que le personnel
électoral pour leur engagement et leur dévouement aux élections municipales du Village
de Senneville.

Nous vous invitons à venir rencontrer le nouveau Conseil lors de la prochaine séance du
conseil municipal, le mardi  18 novembre à 19 h, au centre communautaire George-
McLeish.

Pour consulter l’avis public du résultat de l’élection, cliquez ici!

Cette infolettre constitue la dernière édition dédiée aux élections municipales 2025.

https://mcusercontent.com/1eaa3b3a32a43eeb193ad8071/files/c7a77091-b579-37c9-c40a-b8598bb076ef/AP_R_eacute_sultat_de_l_039_eacute_lection_2025_1_.pdf


2025 Municipal Elections
 

Thank you to all voters in District 2!

The municipal elections have now concluded. We sincerely thank everyone who took part
in the democratic process. A total of 85 voters cast their ballots, representing a voter
turnout of 55.48%.

Congratulations to Mayor Julie Brisebois and to the members of the new Municipal
Council:

Stephen Lee, Councillor – District 1
Shannon O'Halloran, Councillor – District 2
Camille Frenette, Councillor – District 3
Michelle Jackson Trepanier, Councillor – District 4
Nina Hodge, Councillor – District 5
Tanya Narang, Councillor – District 6

We also thank all the candidates and election staff for their commitment and dedication to
the Village of Senneville municipal elections.

We invite residents to come meet the new Council at the next municipal council meeting,
on Tuesday, November 18 at 7:00 p.m., at the George-McLeish Community Centre.

To view the public notice of the election result, click here!

This newsletter is the final edition dedicated to the 2025 Municipal Elections.
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